



Communiqué de Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse

« Le Département contribue à hauteur de 1,8 M€ au pack régional »

Le Fonds régional « COVID Résistance » a été lancé mercredi dernier pour soutenir, au plus près du terrain, les entreprises et associations impactées par le COVID-19 en Provence-Alpes-Côte d'Azur. Ce Fonds s'inscrit dans le « Plan Marshall régional » d'urgence, de solidarité et de relance annoncé le 30 mars par Renaud Muselier, Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, au côté de l'Etat. La Région et la Banque des Territoires ont annoncé une dotation initiale de 20 millions d'euros et invité l'ensemble des collectivités à abonder à hauteur de 2 euros par habitant afin de démultiplier par trois ses effets sur l'économie de proximité. Le Département de Vaucluse, par la voix de son président Maurice Chabert, a répondu présent à cet appel. Le Département apportera bien 2€ par habitant, pour un total de 1,2 millions d'euros. Il y ajoute, à hauteur de 1€ par habitant, une aide supplémentaire en soutien territorial aux contributions des Etablissements Publics de Coopération Intercommunale, soit 0,6 million d'euros.

La contribution totale du Département de Vaucluse sera donc de 1,8 million d'euros.

Le Département prend ainsi plus que sa part dans ce « pack régional », afin de permettre à de nombreuses entreprises de survivre à cette crise puis de les aider à rebondir.

« La mobilisation de tous est la clé qui nous permettra de surmonter cette terrible épreuve, qui est d'abord sanitaire mais aussi économique, souligne Maurice Chabert. Non seulement le Département de Vaucluse est au rendez-vous mais il va au-delà de ce qui était attendu par ses partenaires, car il n'y a pas d'avenir sans un investissement à la hauteur des enjeux ».